



Medienmitteilung

Datum: 13. Juli 2021
Rubrik: Tourismus, Event, Lifestyle
Thema: Erfolgreicher Start der Event-Serie «Nights to remember»
Link: arosalenzerheide.swiss/arosa

Das perfekte Date in Arosa

Letztes Jahr als Corona Idee geboren und direkt umgesetzt, begeistert die Eventserie «Nights to remember - Floss-Dinner zu Zweit» auch diesen Sommer. Am Samstag, 10. Juli 2021 konnten die ersten Gäste einen unvergesslichen Abend auf dem Obersee in Arosa geniessen. Auf einem privaten Floss, mit einem Picknickkorb und musikalischer Begleitung.

Aussergewöhnliche Situationen fordern entsprechende Massnahmen. Dass diese auch kreativ sein können, zeigt einmal mehr das Beispiel aus Arosa. Das Floss-Dinner auf zehn eigens konzipierten Flüssen sorgte bereits im vergangenen Sommer für genügend Abstand und eine einzigartige Auszeit vom pandemie-bestimmten Alltag. Und auch im Sommer 2021 wird es auf dem Obersee wieder romantisch. Am Samstag, 10. Juli 2021 fand die erste von insgesamt drei «Nights to remember» statt. Nach der Begrüssung und einem gemeinsamen Apéro wurden die Gäste mit dem Pedalo zum jeweiligen Floss transportiert. Anschliessend warteten die kulinarischen Leckereien aus dem Picknickkorb, liebevoll zusammengestellt von Aroser Gastronomen. Musikalisch begleitet wurde der Abend von Simon Lüthi. Dr. Hans Schmid, Wissenschaftlicher Leiter des Arosa Bärenlands, rundete das Rahmenprogramm mit spannenden Geschichten rund um die Aroser Bären ab.

Der Abend hätte nicht geeigneter für ein Outdoor Picknick sein können. Dank der sommerlichen Temperaturen und der schönen Abendstimmung war das Floss-Dinner ein Highlight für die Gäste. Sie genossen den Abend sichtlich. Und ein rundum gelungener Event auch für die Verantwortlichen von Arosa Tourismus. «Die glücklichen Gesichter der Gäste sprechen für sich», meint Roland Schuler, Direktor von Arosa Tourismus, zufrieden. «Die Zweisamkeit und das Gefühl, den See trotz der anderen Flosse für sich alleine zu haben, machen die spezielle Atmosphäre aus.» Ein See voller Emotionen ist also nicht nur der Werbeslogan, sondern ein Versprechen.

Wer sich und seinen Liebsten eine besondere Auszeit gönnen möchte, sollte sich beeilen. Denn das nächste Datum ist bereits ausgebucht und die Plätze für den Freitag, 27. August 2021 sind begrenzt.

Weitere Daten:

Samstag, 7. August 2021 (ausgebucht)

Freitag, 27. August 2021

Informationen und Reservation unter arosalenzerheide.swiss/arosa/nights-to-remember

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Marion Schmitz

Stv. Tourismusköordinatorin

T +41 81 378 70 47

E-Mail marion.schmitz@arosa.swiss